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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.平成２９年度総合計

画の推進について

(1)平成２９年度予算編成方針で、本市の地

域性にマッチした「将来への希望が生まれ

てくるまちづくり」になるか、市の考えは

(2)飲食店等、新規店舗の誘致、鈴鹿 10 座の

認定、ホテル誘致は市税の投入効果が問わ

れるが、現状を把握しているのか 

(3)本市の発展には道路インフラの整備が最

優先と考えるが、施策のポイントがズレて

いないか、市の考えは 

市長 

 〃 

 〃 

2.道路行政について (1)国道４２１号の整備について近江八幡市

から本市に入った途端、整備が進んでいな

いが、今後の展望は 

(2)小今建部上中線(外環状線)の進捗につい

て、今後の計画は 

(3)中野地区から近江鉄道踏切整備と彦根八

日市の進捗状況は 

(4)三津屋バイパス(上平木・鳴谷間)の進捗

状況は 

(5)八日市新川側道、沖野橋から分岐路の整

備の約定励行について 

(6)２０２４年・国体開催に向け、名神イン

ターから布引グリーンスタジアム方面の

道路の拡幅要望への対応は 

都市整備部長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

3.蛇砂川・八日市新川

について 

(1)八日市新川の国道４２１号より上流の進

捗状況、今後の予定について 

(2)蛇砂川の八日市新川分岐から下流の対策

は 

都市整備部長 

 〃 
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